
Visio	CoDir	LOCCO	27	Juin	22	
		
Participants:	Barthès	Gérard	;	Blein	Jean-Louis	;	Capbern	Patrick	;	Falcone	Leo	;	Audouin	
Laurent	,	Isabelle	Champtiaux,	Berger	Valérie	,	Ramblière	Frédéric	
Excusé	:	Brugat	Mathieu	
	
Ordre	du	jour	:	

• 20h00:	résultats	préliminaires	PSF	2022	:	non	disponibles,	attendus	mi-juillet	
• 20h00:	lancement	calendrier	ligue	2023	
• 20h20:	Priorités	CoDir	2022:	

o 20h20:	Point	des	actions	suite	au	Séminaire	Experts	(Laurent)	
o 20h30	:	Dvpt	VTT’O	(Laurent)	
o 20h40:	Transports	durables	

• 21h00	Points	commissions	
• 21h30	Points	divers	(rappel	de	la	nouvelle	règle	sur	déclaration	des	

Pass'O,	commande	matériels	subv	région,	formation	éthique	&	intégrité,	...)	
• 21h45	Point	Evènement	2025,		
• 22h15	Fin	réunion	

	
Lancement	calendrier	ligue	2023	:	
Le	calendrier	Ligue	2023	préliminaire	(cf	doc	joint)	avec	les	évènements	nationaux	connus,	les	congés	
scolaires,	et	le	stage	Ligue	jeunes.,	et	le	projet	de	message	aux	CD	et	clubs,	avec	les	dates	limites,	
sont	revus	avant	diffusion.	
Les	dates	souhaitables	des	RDE	sont	définies	:	28-29/1	(LOCCO),	11-12/3	LNACO,	2-3/12	
(LOCCO).	

Actions	Patrick	:	

- Envoyer	la	demande	de	candidatures	2023	aux	CD	et	clubs	(fait)	; 
- Agréer	les	dates	des	RDE	avec	la	LNACO 

Priorités	CoDir	2022:	
• Point	des	actions	suite	au	Séminaire	Experts	:	

Le	tableau	des	actions	est	mis	à	jour	en	séance	(cf	doc	joint).			
Action	Patrick	C	:	rappel	aux	DAR	2ème	semestre	du	rôle	de	Délégué.	

• Poursuite	du	développement	VTT’O:	actions	visio-conf	du	14/4:		
o Demander	à	des	clubs	qui	organisent	des	courses	de	faire	organiser	au	même	

endroit	et	le	même	jour	des	animations	en	VTT’O,	par	les	animateurs	qui	veulent	
développer	l’activité,	dans	la	mesure	du	possible	;	prévu	pour	les	courses	
suivantes	:	

è Champ.	Ligue	Sprint	
è Dép.	CN	Sérénac	

o Identifier un coordinateur de la sous-commission (Juin 
22) : à relancer (Laurent). 



• Décliner	certaines	actions	de	la	commission	Développement	Durable	FFCO	:	
Transports	durables	(covoiturage,	etc…).	

Doc	de	travail	Commission	FFCO	DD,	amendé	en	séance	pour	la	LOCCO	(cf	doc	joint,	
avec	modifs	en	bleu).	

Autres	points	Commissions:		
	
Commission	jeunes	:		Debrief	dernière	réunion	(Valérie	et	Fred)	
Groupe	HNOcc	renouvelé	(17	jeunes,	4	départs,	3	arrivées,	6	clubs)	;	
Rex	2021/22	fait	;	rôle	de	Ludo	très	utile	et	apprécié.	
Calendrier	2ème	semestre	HNOcc	établi	;	1er	stage	du	8	au	10/7,	sur	la	base	des	3J	du	
Forez.	
C/R	à	diffuer	(Commission	Jeunes	&	CoDir).	Fait	
	
Commission	formation	:	

• Stage	VTT’O	les	22-23	Oct	(A.Hermet),	lieu	à	définir.	
• Sensibilisation	FFCO	éthique	&	intégrité	pour	CD	et	Clubs	:		

Patrick	C	:	donner	la	description	du	contenu	pour	sondage	aux	clubs	et	CD	
(dirigeants	et	encadrants)	via	la	Locco’Com.	

	
Commission	COM	:	
Locco’Com	à	prévoir,	contributions	pour	le	10	Juillet		
	
Points	divers:		
	

• rappel	de	la	nouvelle	règle	sur	déclaration	des	Pass'O	:	à	faire	vers	les	clubs	et	CD	
(Action	Patrick	&	Valérie).	

• commande	matériels	subv	région	2022	:	échéance	fin	2022	
o Sport’Ident	(Patrick	C)	:	livré,	sauf	2	imprimantes	en	attente	(CD12-CD81)	
Action	Patrick	:	demander	la	date	de	livraison	probable,	et	une	1ère	facture.	Fait	
o Orient’Sport	(CD32)	:	à	clarifier	(action	J-Louis)	
o Décathlon	Pro	(Laurent)	:	livré	
o Air’XTrem	(Laurent)	:	livré	
o EDS	électronique	(B.Mouysset)	:	livré	
o Sticket	pub	(Laurent)	:	livré	
o Cooperarock	(Laurent)	:	commande	à	faire	;	Action	Laurent	:	demander	à	la	

FFCO	la	conception	du	contenu.	
	
Evènement	2025	:	

• Aubrac	:	C/R	visite	(entre	Aubrac	et	Brameloup):	Isabelle	+	J-Louis	+	Hervé	
Rogues	
Très	belle	forêt,	mais	très	peu	d’éléments,	assez	uniforme,	branches	au	sol,	et	
beaucoup	de	pente.	

è Peu	adapté	à	la	CO.	
• Ariège	:	C/R	visites	terrains		



o Plateau	de	Beille	:	cf	C/R	réunion	CC	:	parcelles	privées	du	flanc	Est	non	
accessibles	à	court	terme	

o Forêt	des	Ares	:	terrain	et	parking	pourraient	être	OK,	autorisations	à	
vérifier	(Ray	H).	

o Col	de	Marmare	:	terrain	et	parking	pourraient	être	OK,	autorisations	à	
vérifier.	

o Col	du	Chioula	:	Zone	intéressante	un	peu	réduite	(1km2),	MD	
éventuellement	possible.	Possibilités	de	parking	à	confirmer.	

o Forêt	de	Comus	:	terrain	pourrait	être	OK	(?),	parking	à	identifier	;	
autorisations	à	vérifier.	

o Forêt	de	Mijanès	:	jolie	forêt	courante	sur	un	flanc	près	de	la	station,	mais	
surface	limitée,	autre	partie	de	transition	plus	uniforme.	

è La	viabilité	d’un	projet	sur	les	Pyrénées	Ariégeoises	repose	
beaucoup	sur	la	faisabilité	du	Plateau	de	Beille.	

• P.O.	:	O’France	2025	pas	envisageable,	mais	WE	champ.	de	France	possible.	

Prochaine	réunion	:	
	
Fin	Sep	:		Calendrier	ligue	2023,	Evènement	2025	:	choix	du	lieu,	Point	Commissions,	
Priorités	2022,	Subv	Région	2023	:	besoins	en	matériel		
	


